
N°52
Février 2025

Petits et gros travaux :
les projets

Prévention Santé &
Sécurité

Solidarité

Jeunesse

Bon vivre

Energie et
développement

durable

Nature et
environnement

BULLETIN D’INFORMATIONS DE LA CHAPELLE SAINT-URSIN

Sports

Vie économique



DianaDiana

LaurenceLaurence
AdelineAdeline

Il importe ,
en toutes

circonstances,
d’avoir

confiance en
nous-mêmes.

Quelques événements de l’année écoulée sont, à mon sens, de nature à nourrir ces deux
sentiments :
Pour la France :

la parfaite réussite de nos jeux Olympiques et paralympiques d’été avec un indéniable
rayonnement international ;
L’inauguration très émouvante de la cathédrale de Notre-Dame de Paris clôturant le défi
inouï d’une reconstruction opérée dans un temps record ;

Pour notre commune, à une échelle certes plus modeste :
Le dynamisme de nos associations et pour certaines un nouvel élan ;
La réussite de la 1 ère édition de notre marche « la rose chapelloise ».

Certes, à l’instar de mes collègues maires, je ne suis pas ignorant des nuages qui
obscurcissent notre ciel budgétaire, ni de la tentation de nos gouvernants de vouloir encore
saper nos dotations, déjà mises à mal depuis des années.

Certains d’entre vous ont pu l’observer, même dans nos services, le temps ne
suspend pas son vol et il faut se faire à l’idée qu’un jour d’autres personnes
nous succéderont, cela a été particulièrement le cas en 2024.
Dans l’ordre de leur date d’arrivée :

Diana FERREIRA, secrétaire, en remplacement d’Elisabeth PHILIZOT, partie
aux écoles militaires de Bourges ;
Adeline THOMAS, chargée de communication en remplacement
d’Emmanuel CRÉTIER, nouveau directeur de notre maison de l’enfance qui
succède lui- même à Laurent CONTANT, parti à la retraite.
Laëtitia STERLING, secrétaire , remplace Laurence NOWAK mutée au poste
de comptable, poste libéré par notre nouvelle responsable du secrétariat
Isabelle CARLES qui succède à Maryse MOULON, partie à la retraite.

Excellente retraite à nos deux partants et bienvenue aux nouveaux arrivants
heureux de leur belle évolution de carrière.

- 01 -

IsabelleIsabelle LaëtitiaLaëtitia

De nouveaux visages à la mairie

A l’aube de cette nouvelle année très secouée par l’actualité internationale et surtout par les récents
soubresauts de notre politique nationale, j’ai souhaité vous faire part de deux sentiments que j’aimerais,
avec mon équipe, vous faire partager : l’espérance et la fierté.
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Plus que jamais, c’est la vigilance et la frugalité qui s’imposent à nous et sans doute pour une longue période. Mais
comme l’indiquait très justement l’historien grec Thucydide : « La force de la cité ne réside ni dans ses remparts, ni dans
ses vaisseaux, mais dans le caractère de ses citoyens».
Ce bulletin illustre la bonne santé de notre village, chacun pourra y trouver des motifs d’enthousiasme quand bien
même nous devons sans cesse remettre notre ouvrage sur le métier. J’encourage donc chacun et chacune d’entre-
vous à participer aux échanges par vos suggestions, remarques, directement ou par le biais de nos divers supports de
communication.
Je vous souhaite à toutes et tous, ainsi qu’à vos proches, une excellente année 2025 pleine d’énergie et d’optimisme.



MARIAGES 2024

Baptiste SENÉE et Heng SOK 
le 20 avril

Pierre BOUTONNET et  Nelly CABOUCO
le 02 mai

Michaël GUIMARD et Aurélie TORTRAT
le 11 mai

Kévin NGUYEN et Harmony LANUZEL
le 11 mai

Charles-Edouard DEL PIANO 
et Marine LAMBOLEZ

le 01 juin

Adrien DEBELLE et Alexandra BORDAS
le 29 juin

Guillaume BARRET et Marine ERRERO
le 12 octobre

 30 DÉCÈS EN 2024
Philippe BLIN, 57 ans - le 28 janvier 

Manuel MARTINS DAS NEVES, 85 ans - le 30 janvier
Jacques BUFFET, 80 ans - le 25 janvier 

Bernard ETIÈVE, 85 ans - le 30 janvier 
Paule PERETTI, épouse BEUCHON, 69 ans - le 13 février

Paul THURIER, 89 ans - le 19 février 
Andrée GUIMIAUX, 88 ans - le 06 mars 

Michel ANATOLE, 85 ans - le 26 mars 
Odette BELLEVILLE, épouse CHAUVEAU, 81 ans - le 27 mars

Hervé RAGOUT, 61 ans -  le 16 mai 
Edward KOZIOL, 73 ans - le 04 juin 

Claude LAGRANGE, 86 ans - le 23 juin 
Mélanie AIT SLIMANE, 36 ans - le 25 juin

Dominique MARIDET, 64 ans - le 12 juillet 
Michel GROGNET, 86 ans - le 20 juillet 

Simone VIRIEUX veuve DE GHESELLE, 97 ans - le 03 août
Paulette CHABANNON, épouse JOULIN, 86 ans  - le 28 août

Guy CHERTIER, 82 ans - le 31 août 
Roger PALMENTY, 93 ans - le 5 septembre

Anne-marie DESFOUS, épouse PALMENTY - le 29 septembre 
Claude BIARD, 74 ans - le 04 novembre

Maria Da Conceiçao MARTINS FERNANDES,
veuve MARCELO, 85 ans - le 15 novembre
Robert JEUDON, 75 ans - le 20 novembre

Sylvaine PETIT, 61 ans - le 20 novembre
Jean-Claude GAGNEUX, 76 ans - le 26 novembre 

Claude PEAUDECERF, 68 ans - le 07 décembre
Claudette COMBAUD, 70 ans - le 14 décembre

Lucette GUERTAU, 87 ans - le 14 décembre
Christian MERCIER, 74 ans - le 14 décembre

Sylvie CORNU, 60 ans - le 26 décembre

Damien PROENÇA et Emeline CONTANT
le 20 juillet

Pauline DENIS-FALLANCHET et Maxime
CAZALI - le 31 mai

Bernard LECLERC et Corinne CAYET 
le 18 mai

Julie PERROT et Nasly MZE  - le 20 juillet

Georges LOUNTHONE et 
Louane BERNARD - le 05 juillet

18 NAISSANCES EN 2024
Adèle ROBERT de SAINT-VICTOR - le 14 janvier
Hadrien GARIDEL - le 30 janvier
Maël POULLIN - le 07 février
Tony BLASKIEWCZ - le 17 février
Iliann BOUCHÉ - le 05 mars
Giulia VELA - le 12 mars
Ariane SIONÉ - le 09 mai
Lou SOUVRÉ CAUMONT - le 16 mai
Camille HILAIRE - le 31 mai
Wyatt GROSJEAN - le 25 juillet
Sara CURLU - le 30 juillet
Sena CURLU - le 30 juillet
Nelya BOUDERBANE - le 02 août
Soline SERRURIER - le 24 août
Tessnim MOUSSA - le 10 septembre
Nahël EL ALAMI GUILLOSSOU - le 11 septembre 
Jade TRIDON - le 21 septembre
Vittoria NACHAR - le 16 octobre

ETAT CIVIL

- 02 -

Aurélie BLONDEAU et  Julien DEFAIX
le 10 août

Anthony MARIDET  et Christelle RIGAULT -
le 13 juillet



Un accès au marché plus pratique

Une toiture plus étanche !

Afin d’agrandir et de réorganiser les
différents espaces de stockage, la
commune a œuvré pour la construction
d’un local à destination notamment de la
Maison de l’Enfance et de l’APE. Situé rue
des écoles, il permettra un accès plus
rapide et pratique pour ses utilisateurs.
Un investissement de plus de 77 000€,
financé pour moitié par Bourges Plus.

Plan vélo : Chemin de
Villeneuve

Ces nouveaux bancs sont de véritables invitations à la détente et à la
convivialité, offrant un espace où chacun peut se ressourcer et échanger.

Une petite pause ?

DES ENCEINTES MIEUX
SÉCURISÉES POUR NOS
TERRAINS DE FOOTBALL 
Pour répondre aux normes
imposées par le district du Cher et
conserver le classement de nos
équipements indispensables à
l’organisation des compétitions
régionales, les enceintes de nos
deux stades ont été clôturées. 
Ces mesures sont mieux à même
de dissuader des incursions  
pouvant hélas, dégénérer en
affrontement, ce qui est de plus en
plus observé malheureusement.
Une dépense d’argent public qui
aurait sans conteste pu être
utilisée à meilleur escient…
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PETITS ET GRANDS TRAVAUX

Des travaux réalisés sur un
entrepôt de stockage de matériel
en zone industrielle  permettant
ainsi une meilleure étanchéité et
isolation.  Cette dépense est
partagée pour moitié par Bourges
Plus.

UN PEU D’AIR FRAIS
Lors des vacances scolaires, des
travaux ont été réalisés à l’école
maternelle et à la maison de
l’enfance avec l’installation d’une
climatisation dans certaines
pièces particulièrement exposées
à l’ensoleillement.

VÉGÉTALISATION DE NOS ÉCOLES, ON CONTINUE...
La végétalisation des espaces extérieurs de nos écoles a été évoquée. Une
enseignante a proposé cette initiative qui pourrait concerner la cour de
l'école élémentaire et la maison de l'enfance. Des partenaires comme
Nature 18 et le CAUE pourraient nous aider à mettre en œuvre ce projet qui
est éligible à des subventions pouvant atteindre 80%.

DES P’TITS TROUS, TOUJOURS DES P’TITS TROUS, MAIS DE MOINS EN
MOINS !
Début 2024, un diagnostic général des dégradations de notre voirie a été
réalisé par nos services techniques et deux entreprises du BTP ont été
mandatées pour réaliser les travaux étalés sur plusieurs mois. La population
a été invitée de son côté à signaler les dégâts qui auraient échappé à la
vigilance de nos experts. Au total, c’est plus d’une centaine de reprises
d’enrobés qui ont, certains jours, perturbé la circulation. Un grand merci à
tous les riverains qui ont subi quelques désagréments pour leur
compréhension et leur patience. Une telle opération d’un coût non
négligeable pour le budget (environ 140000€ en 2024) sera reconduite en
2025.

Inauguration du chemin piéton de la route de Bourges afin de permettre un
passage sécurisé aux habitants des Hauts de la Chapelle. Jean-Michel
GUERINEAU, Président d’Agglobus, nous informe de l’implantation prochaine
de deux arrêts de bus. Dans la foulée, une visite des nouveaux logements
locatifs France Loire nous a permis de vérifier le confort de vie de nos
nouveaux occupants.

Inauguration : semaine municipale

Plus d’espace



L’ÎLOT DU BOURG : ÇA POUSSE !
La première pierre a été posée en mai par le maire Jean-Marie VOLLOT, Mme Irène FELIX, présidente de Bourges Plus et
M. Pierre GROSJEAN, président de la Société d’Economie Mixte TERRITORIA. Cette dernière assure la maîtrise d’ouvrage
dans le cadre de la concession d’aménagement agréée en 2020.
Ce projet ambitieux d’accession à la propriété, comportant 12 logements et 6 locaux à usage commercial, est bien
avancé après une pause d’un an due aux contraintes économiques qui ont généré un surcoût du projet.
Les logements sont tous adaptés aux séniors, situés à proximité de tous les services et, au terme des travaux, dans un
cadre verdoyant au cœur de l’îlot. Ils seront livrés en juillet 2025, quelques logements restent à vendre.
Les cellules commerciales du rez de chaussée, commercialisées par la SEM TERRITORIA, sont disponibles à la vente et à
la location.
Un peu plus tard, probablement dans le courant du deuxième trimestre 2025, débuteront les travaux d’un second
bâtiment destiné à accueillir 21 logements locatifs.
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L’AVENIR SE PRÉPARE AUJOURD’HUI :  LES PROJETS

LE SORT DE L’ANCIENNE POSTE EST SCELLÉ
Transition climatique oblige et désireux de donner de l’air à la place de la
mairie, le bâtiment sera démoli cette année. Un îlot végétal lui succédera pour
le grand bonheur des promeneurs, de nos insectes et de nos oiseaux.
Le courrier ne sera pas pour autant acheminé par des pigeons puisque notre
bar-tabac presse assure toujours le service postal minimum rue de Piécot.
L’actuelle boîte postale accolée au bâtiment trouvera une autre place à
proximité de la mairie.

PEAU NEUVE POUR LA SALLE DES FÊTES ?
Notre salle des fêtes située route de Marmagne ne répond plus aux besoins
actuels, tant en termes  d’isolation que de fonctionnalité. 
Une première analyse structurelle a conclu à l’impossibilité d’envisager une
rénovation ; l’ossature métallique insuffisamment porteuse ne permet pas
l’ajout d’un nouvel « habillage ». L’autre hypothèse est évidemment la
construction d’un nouveau bâtiment mais l’investissement est nettement plus
important (environ 2,4 millions d’euros hors taxes). 

UN GROS PROJET DE LOGEMENTS REPORTÉ
Un projet privé de 49 logements était envisagé rue des Carrières. Après échange avec le promoteur, il a été convenu
qu’une nouvelle esquisse serait présentée en 2025, prenant en compte nos souhaits de réduire le nombre de
logements trop important pour notre village et d’un bâti moins imposant.

Le budget communal ne pouvant à lui seul supporter une telle dépense, il nous faut
impérativement recourir à des subventions. L’année 2025 sera donc dédiée à ce sport national
que pratiquent de nombreux maires avec plus ou moins de réussite. On croise les doigts !



SÉCURITÉ ROUTIÈRE : TOUS
IMPLIQUÉS
La sécurité est le bien et le droit de
tous. En respectant les règles du
code de la route, chacun de nous y
contribue. Les zones 30, c'est un
peu comme des villages au cœur
de la ville : on y roule doucement,
on prend son temps et on partage
la route avec les autres.  Soyons
acteurs de la sécurité routière :
Ralentissez, observez, cédez le
passage. Ensemble, rendons nos
rues plus sûres et plus agréables.

En parallèle de notre semaine municipale, la Réserve Communale de
Sécurité, est en formation "Gestes de premiers secours". Une remise à niveau
pour certains, formation diplômante pour d'autres. D'autres formations et
exercices divers sont prévus afin d'être en capacité d'aider, soutenir, rassurer
et communiquer auprès de la population.

En présence des docteurs Vincent
et Merle, très impliqués au niveau
départemental dans la prévention
des cancers, les espaces sans
tabac matérialisés à chaque
entrée de nos écoles ont été
inaugurés en présence d’élus, de
parents d’élèves, d’enseignants et
de quelques enfants. Il ne s’agit
évidemment pas de stigmatiser les
fumeurs mais simplement de
susciter une prise de conscience
qui progressivement conduira à un
comportement vertueux vis-à-vis
des enfants fréquentant nos
écoles. Comme le dit si bien
l’adage, l’exemple vient toujours
d’en haut !
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PRÉVENTION SANTÉ-SÉCURITÉ

Un public nombreux pour ce sujet
d’actualité. La Police Nationale est
venue détailler la situation,
chiffres à l’appui, puis a prodigué
des conseils, donnant des astuces
de protection des habitations
pour prévenir les cambriolages. La
participation citoyenne qui a été
mise en place récemment dans
notre commune a été expliquée. 
Une réunion avec des échanges
constructifs et un public attentif.

SOURIEZ, VOUS ÊTES FILMÉS !
Afin de mieux sécuriser notre
village, nous proposons d'étendre
le dispositif de vidéoprotection
existant. La surveillance des
carrefours et du chemin de la
grenouille permettrait de renforcer
notre tranquillité.

Les populations de nos villages et villes sont régulièrement confrontés à des
risques de toute nature, en particulier depuis le changement climatique. A La
Chapelle, avec la présence d’industries de type Seveso (KNDS notamment),
nous sommes particulièrement exposés au risque technologique. La
réglementation nous impose de mettre en place un Plan Communal de
Sauvegarde afin, le moment venu, d’être en mesure d’alerter les habitants et
de prendre diverses mesures pour réduire les conséquences en cas de crise.
Pour une meilleure implication de la population, notre Réserve Communale
de Sécurité Civile (R.C.S.C) a été récemment renouvelée. Cette équipe, d’une
vingtaine de membres peut être déployée rapidement pour accomplir
diverses missions, seule ou en appui des services de secours. 
Un grand merci à notre référent Olivier COULET, par ailleurs correspondant
défense pour la commune et à notre référent sapeur-pompier, le Lieutenant
Alain PONTHUS pour leur grande implication dans ce dossier ainsi qu’à tous
les volontaires de notre dynamique réserve communale.

A la suite de la découverte d'un
cas de dengue, les opérations de
démoustication prévues dans un
quartier de La Chapelle-Saint-
Ursin ont été menées à bien dans
la nuit du 22 au 23 août. Un grand
merci à tous les riverains qui ont
laissé l’accès libre à leur habitation
au cours de cette nuit très agitée.

Notre commune en ordre de bataille face aux risques !

Donnons l’exemple !

Moustique tigre : on t’a repéré !

Réunion-débat sur la sécurité

Porter secours



Médailles du bénévolat et du
dévouement.

Don de 500€ pour la Fabrique à
sourires

Un chèque de 5290 € 

Repas des aînés offert par le CCAS

Votre animal de compagnie a
disparu ? Vous pouvez le signaler
sur le groupe Facebook “Les
Animaux de La Chapelle Saint
Ursin” et/ou contactez la S.B.P.A 18
au 02.48.26.06.06.
Sachez également que pour éviter
la prolifération des chats errants, la
municipalité a procédé à la
stérilisation de 77 chats au cours
de ces quatre dernière années.

Nos petites boules de poils
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ENSEMBLE, SOYONS SOLIDAIRES

UNE JOURNÉE PLACÉE SOUS LE  SIGNE DE LA SOLIDARITÉ ET DU
SPORT !
Merci aux partenaires, aux associations, aux bénévoles qui ont contribué à
cette belle réussite.  Vous étiez 1058 inscrits pour cette première édition de La
Rose Chapelloise. On vous donne rendez-vous en septembre pour la
prochaine édition.
Le programme : 

Échauffement en musique pour vous mettre dans l'ambiance.
Départ de la marche/course :  un parcours de 6 km dans une ambiance
festive !
Animations sur le parcours : des surprises  tout au long du trajet grâce à
nos partenaires et aux associations locales.
Ravitaillement : après l'effort, le réconfort ! 
Remise du chèque à Oncoberry et Flamme en Rose Berry.

CENTRE COMMUNAL D’ACTION
SOCIALE
Ce service social est offert à nos
administrés de la Chapelle Saint-
Ursin.
Il comprend : 

un service de portage de repas
à domicile,
une aide alimentaire (tous les
15 jours), 
une aide administrative, 
une écoute. 

Les nouveaux arrivants ayant 72
ans dans l’année en cours doivent
s’inscrire en mairie ou auprès du
CCAS pour bénéficier du repas ou
du colis de Noël.
Besoin d'un transport pour honorer
vos rendez-vous sur la commune ?
Le TAPAH vous propose des trajets
aller-retour pour 3€ seulement.
Pour plus d’informations contactez
le : 02.48.26.88.73 ou 06.32.11.93.70

COUP DE POUCE
Obtenez 300€ pour financer
votre BAFA et devenez
animateur à la Maison de
l'Enfance pendant 3 étés.
Et pour vous aider à vous
déplacer en toute autonomie,
une aide de 200€ pour la
conduite accompagnée.

Fidèle à son engagement depuis de longues
années, la commune soutient les Tibétains
face à la Chine. Soixante cinq ans jour pour
jour après la fuite du Dalaï Lama du Tibet, le 10
mars 1959, Pékin poursuit sa politique de
destruction de la culture tibétaine.

Le drapeau Tibétain flotte devant la mairie



En route pour la 6e !

Le Team ZONE ROUGE 18, avec
Lucas Sassone, a rendu visite aux
enfants de maternelle pour leur
parler de sécurité à moto.

La sécurité avant tout !

Les écoles qui chantent

La rentrée des classes

La jeunesse et l’école, les deux
piliers de notre village

Des interventions intéressantes du
Dr. VINCENT sur les espaces sans
tabac, de M. CHAMBRAUD pour le
pédibus et de Carine GAVIN,
adjointe aux affaires scolaires.

Encourager la marche à pied, c’est
adopter un mode de déplacement
sain et aussi respectueux de
l’environnement. C’est pourquoi
une nouvelle ligne de pédibus a
été mise en place en septembre
2024, au départ de l’intersection de
la Voie lactée et de la piste
cyclable, pour rejoindre la Maison
de l’Enfance. 
Pour en savoir plus :
www.lesguiboles.fr/lachapellesaint
ursin

Pédibus : Ouverture d’une 2e ligne

UNE ANNÉE PLACÉE SOUS LE
SIGNE DES JO
Les élèves de maternelle ont vécu
une année  sportive olympique
exceptionnelle. Ils ont découvert le
monde du handicap grâce à des
ateliers ludiques et ont relevé un
défi sportif en parcourant une
distance équivalente à plus de 750
tours de la Tour Eiffel. 
Ils ont aussi pu découvrir les joies
de l'équitation lors d'une journée au
club de la Picardière à Vierzon.

La municipalité a remercié tous les
acteurs de la communauté
éducative chapelloise lors d'une
réception organisée en mairie.
Enseignants, parents, bénévoles...
tous étaient réunis pour célébrer le
travail accompli tout au long de
l'année. Un hommage particulier a
été rendu à Mme Lamontagne et à
Mme Rose Da Costa, ainsi qu'aux
bénévoles de l'APE et du Pédibus. 
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LA JEUNESSE - NOS ÉCOLES

Une fin d’année célébrée

Président
Maxime CELTON

Vice-président
Michael BOISSONNET

Trésorière
Vanessa PERNOD

Trésorière adjointe
Candice BIESMANS-GERY

Secrétaire
Sabine DE SENSI
Secrétaire adjointe 
Emilie LE BIHAN

Toutes les recettes collectées par
nos animations, ventes et autres
événements seront intégralement
reversées à des projets éducatifs
destinés aux élèves des écoles
maternelle et élémentaire. 
Pour mener à bien ces actions,
nous avons besoin de votre aide !
N'hésitez pas à vous investir en
tant que bénévole.

Pour faciliter la transition vers le
collège, 56 élèves de CM2 ont reçu
un guide pédagogique novateur.
En présence des élus et des
enseignants, cette remise a été
l'occasion de présenter ce nouvel
outil qui remplace  l'ancien atlas.
Les élèves, visiblement ravis, ont
hâte de découvrir les ressources
de ce guide conçu pour répondre
à leurs nouveaux besoins.

Maternelle : 89 élèves
Représentants : Messieurs CELTON,
GATOUILLAT et Mesdames BIESMANS
GERY, LE BIHAN, CRIDELICH, OUDET,
JOASSARD et TRIDON.
Elémentaire : 243 élèves 
Représentants : Mesdames
BOISSONET, DEFAIX, DE SENSI, GOBLET,
PERNOD, POMMIER, SEIGNET et STAHL.
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BONNE RETRAITE À LAURENT CONTANT, DIRECTEUR DE LA MAISON DE
L’ENFANCE
C'est avec une belle gratitude que le personnel de la Maison de l'Enfance adresse
ses meilleurs vœux de retraite à Laurent. Son dévouement sans faille au bien-être
des enfants durant toutes ces années a laissé une empreinte indélébile dans notre
centre. Nous lui souhaitons une retraite aussi paisible qu'il le mérite. 
Emmanuel CRETIER lui succède, secondé par Pierrette FRAIZE.
Entouré d'une équipe compétente et engagée, Emmanuel s’engage
à poursuivre la mission de Laurent en offrant aux enfants et aux 
adolescents un accueil de qualité, riche en activités variées.

LA JEUNESSE, NOS STRUCTURES

UN ESPACE JEUNES
DYNAMIQUE
Pour les jeunes chapellois de
11 à 17 ans dans des locaux
situés rue des Écoles. Ils se
rencontrent, jouent, réalisent
des activités ludiques et
éducatives et élaborent des
projets.
Facebook : EJ18570

Les enfants profitent

Tous aux fourneaux !

DES NOUVELLES ET DES REMERCIEMENTS DE
NOTRE MICRO-CRÈCHE RUE PARMENTIER.
Installée depuis plusieurs années, la micro-crèche
vient de nouer divers partenariats avec les artisans
locaux et le relais petite enfance de la commune.
L’objectif étant de développer la curiosité et l’éveil des
enfants dès le plus jeune âge. Nous nous sommes
rendus chez la fleuriste qui a su leur transmettre sa
passion avec enthousiasme. Tous les enfants se sont
montrés émerveillés par l’atelier proposé. Nous tenons
à la remercier pour la qualité de son accueil et ses
explications « fleuries ». Deux fois par semaine
direction la boulangerie pour aller chercher le pain
destiné au repas et au goûter. Enfin, les enfants se
rendent au relais petite enfance du village, lors des
ateliers motricité ou lecture. Prochainement, les
enfants iront également à la médiathèque. L’équipe
de la crèche tient à remercier tous les partenaires
pour leur gentillesse et leur bienveillance.
Les enfants ainsi que leurs parents sont ravis de ces
nouveautés.

DU NOUVEAU POUR LES PARENTS
Mieux informer les parents, permettre au personnel de la maison de l’enfance de se recentrer sur son cœur
de métier (réflexion collective, création de projets, accueil, animation…), une concertation est en cours pour
la mise en place d’un portail numérique : un espace famille.
Cette application pourrait être accessible avec un ordinateur, une tablette ou un smartphone. Le dossier
d’inscription annuel permettant d’accéder aux services de la Maison de l’Enfance serait renseigné
directement sur cet espace par les parents. L’envoi de documents et la réception d’informations seraient
facilités et les tâches administratives du personnel communal grandement réduites. On est impatient d’en
connaître davantage.

Le Relais Petite Enfance est
un lieu d’accueil, d’écoute,
de dialogue, d’information et
d’animation. Il s’adresse aux
assistantes maternelles, aux
gardes à domicile, sans
oublier les parents et leurs  
enfants.
Horaires d’ouverture : 

Du lundi au vendredi de
8h45 à 11h45
Les lundis et vendredis de
13h45 à 16h15

La maison des p’tits loups



LA MÉDAILLE DE L’ENFANCE ET DES FAMILLES
Cette distinction honore les parents ayant fait preuve
d'un altruisme exceptionnel en consacrant leur vie à
l'éducation de leurs enfants, qu'ils aient élevé une
famille nombreuse ou surmonté des obstacles
importants. Vous pensez remplir les conditions, faites-
vous connaître en mairie, un dossier vous sera remis.

ADRENALYNE
Association multi-sections avec notamment du tennis
de table loisirs, de la zumba, du théâtre, du solex de
compétition, des sections humanitaires et social, etc. 
Egalement connus pour nos défis fous (tentatives de
record du monde, périple en solex pour arriver sur le
plateau tv du Téléthon, participations aux 24h du Mans
vélo). Un projet ? Nous l'étudions et si cela nous parait
réalisable, nous nous lancerons dans l'aventure.

UN NOUVEL ÉLAN POUR L’ASSOCIATION DES
PEINTRES CHAPELLOIS
A l’issue de sa traditionnelle réunion de fin d’année,
l’association sollicite quelques adhésions pour occuper
les places disponibles au grenier des couleurs situé à
l’étage de notre médiathèque. Plusieurs techniques
artistiques sont offertes aux personnes se sentant la
fibre créatrice (peintures, modelage, etc.), des cours
virtuels et des séances avec des professionnels sont au
programme.  Ambiance amicale et conviviale garantie ! 
Pour tous renseignements, s’adresser  à la présidente
Maryse CAMBRE 06.31.39.65.84.

Les marcheurs étaient au rendez-vous pour notre
randonnée « la Chapelloise ». Un agréable parcours de 5
kms empruntant les rues de la commune, les chemins
et la piste cyclable.

Randonnée semi-nocturne

Le bus numérique est intervenu dans le cadre de la
semaine municipale afin de conseiller nos séniors sur
leurs pratiques. La municipalité a invité des enfants
de la Maison de l'Enfance afin de créer un moment
intergénérationnel autour de ce thème.

Le bus numérique
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IL FAIT BON VIVRE DANS NOTRE COMMUNE

LES BLÉS D’OR
Association ayant pour but d’animer un groupe de 135 adhérents, sans condition d’âge afin de les distraire, les sortir de
leur solitude, d’organiser des loisirs, de les réunir pour mieux se connaître et créer des liens d’amitié. Nous nous
réunissons tous les jeudis de 14h à 18h, salle L&G PEIGNE : Jeux de société, organisation de concours de belote internes
suivis d’un repas froid ou soirée boudin, organisations d’animations externes : concours de belote, thé dansant , repas
(dont un méchoui en association avec l’UNC) et de sorties (Croisière Déjeuner à Cuffy et un déjeuner spectacle au
National Palace de Vierzon en 2024). En 2025, nous organisons un voyage en CRETE (il reste des places).

Bienvenue aux bébés

En mars dernier, nous avons fêté l'arrivée des bébés
nés en 2023. C'était l'occasion de présenter aux
jeunes parents toutes les ressources à leur disposition
pour les accompagner dans cette nouvelle étape de
vie. En guise de bienvenue, le CCAS a offert une petite
peluche à chaque bébé et, grâce à notre banque
locale, le Crédit Agricole, un livret d'épargne de 20
euros. La mairie a souhaité compléter ce geste en
versant une allocation de 80 euros supplémentaires.

MÉDIATHÈQUE COLETTE-LERASLE
Des expositions de qualité, renouvelées régulièrement
et accessibles à tous. Ne manquez pas cette
opportunité de découvrir de nouveaux talents et de
vous enrichir culturellement. Située rue Parmentier, à
proximité de l'école, la médiathèque municipale
propose près de 13 000 documents pour tous, enfants
et adultes : livres, CD, DVD, revues... 
L’inscription est gratuite, contact au 02.48.66.49.68
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LA CHAPELLE EN FÊTE

LE COMITÉ DES FÊTES 
Il a su cette année encore vous proposer de belles manifestations pour partager
de bons moments de convivialité et de festivités. Il a su également innover avec
la marche gourmande en juillet, une belle réussite plébiscitée qui sera reconduite
en 2025. Sans oublier les 2 pièces de théâtre qui ont fait salle comble ainsi que
l’organisation du festival Rock’’n chap.

QUELLE AMBIANCE DE FOLIE
À LA FÊTE D'HALLOWEEN ! 
Organisée par la Maison de
l’Enfance, l’APE,  le Relais et
l'espace jeunes, cette journée a
été un véritable succès. Entre
maquillage, vente de gâteaux
et défilé dans les rues du bourg,
petits et grands se sont bien  
amusés. Un grand merci aux
commerçants et riverains pour
leur générosité !

Tradition oblige, chaque année,
c’est plusieurs dizaines de voisins
qui se réunissent au cœur des   
quartiers de notre commune. A
l’occasion de cette fête organisée
le dernier week-end de mai, les
participants prennent plaisir à se
réunir autour d’un repas partagé
qui souvent se poursuit tard dans
la nuit. 
Et qui sait, peut être qu’en 2025 la
municipalité se joindra à cet élan
pour donner le coup d’envoi de la
semaine municipale ?

Convivialité et bon voisinage

RENTRÉE ASSOCIATIVE
Une vingtaine d'associations et les 12 sections de l'Amicale laïque ont offert
un panorama complet de la richesse culturelle et sportive locale. La journée
a été marquée par la remise de médailles : 8 volontaires ont reçu leur PSC1 et
21 bénévoles ont été honorés pour leur engagement. Les Jardiniers chapellois
ont quant à eux régalé les participants.

Nous proposons des cours à la
salle des fêtes, tous les mercredis :
Débutants 18h-19h / Intermédiaires
19h-20h / Confirmés 20h-21h. Nous
organisons deux bals Country par
an un au mois de Décembre et
l'autre selon la disponibilité de la
salle. En décembre 2024, nous
avons fêté les 10 ans de notre
association avec la venue d'un
chorégraphe country qui a
proposé des stages tous niveaux
et un orchestre Country qui est
venu animer notre bal.

Country Chapelloise 18

L’ANACROUSE DONNE LE TON
L’école de musique chapelloise
propose des formations musicales
et instrumentales depuis plusieurs
années. Elle dispose aujourd’hui  
d’une quinzaine de professeurs
tous diplômés pour assurer les
cours de formation musicale et
d’instruments : cor, flûte, clarinette,
trompette, chant, etc.  Aux cours
individuels viennent s’ajouter en
collectif la musique des Andes, les
ensembles de guitare, l’orchestre
junior et l’ensemble vocal.Concert des ensembles



ON RESTE TOUJOURS SOUCIEUX D’ÉCONOMISER NOTRE EAU 
Même si 2024 restera dans nos mémoires comme une année particulièrement pluvieuse, il n’en demeure pas moins
que la ressource en eau demeurera encore une ressource très précieuse et rare en raison du changement climatique.
Quelques réflexes pour une consommation responsable :

suivre sa consommation mensuellement (relever l’index du compteur en fin de journée puis le lendemain dès le
réveil pour détecter une éventuelle fuite) ;
installer des mousseurs sur la douche et tous les robinets ;
laver sa voiture dans une station de lavage automatisée avec recyclage de l’eau ;
privilégier les douches aux bains .

Visite du centre de tri des déchets lors de la semaine municipale

ENERGIE & DEVELOPPEMENT DURABLE
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PERMIS DE CONSTRUIRE DÉPOSÉ POUR LE PROJET DE PARC
PHOTOVOLTAÏQUE
C’est l’une des surprises de l’année, bien que la future implantation de notre
parc photovoltaïque soit entièrement circonscrite sur l’emprise de l’ancienne
décharge publique, l’enquête environnementale a révélé des enjeux
écologiques. Cette découverte oblige le porteur de projet à prévoir une
compensation environnementale. Pour ce qui nous concerne, il s’agira d’une
plantation d’arbres sur une parcelle agricole de plus de 4 ha située entre le
cimetière route de Trouy et l’autoroute A 71. Cette contrainte supplémentaire
a généré un retard de quelques mois sur notre calendrier prévisionnel sans
toutefois faire obstacle au projet.
Le permis de construire vient d’être déposé, un beau cadeau en ce début
d’année. Encore une histoire d’arbres !

BALADE THERMOGRAPHIQUE EN NOCTURNE
Même si la température quasi printanière se prêtait mal à l’exercice, le
groupe de Chapellois participant à cette expérience a particulièrement
apprécié les explications techniques du représentant de l’ALEC 18 (Agence
Locale de l’Energie et du Climat) et de Bourges Plus. Après une
déambulation dans le centre bourg, chacun a pu constater la complexité
que représente une bonne isolation thermique. Le débriefing en mairie a
permis de découvrir l’éventail des diverses aides accordées en fonction des
solutions techniques les plus adaptées pour réduire sa facture énergétique,
se prémunir des nombreux marchands de rêve, tout en préservant mieux
notre planète en souffrance.

QUE LA LUMIÈRE SOIT !
En 2025, nous continuerons à
investir pour renouveler nos
lampes. Actuellement, un peu
moins d’un tiers de nos mâts
sont équipés de lampes à led.
D’ici fin 2028, si notre effort
budgétaire est régulier, nous
pourrions alors bénéficier d’un
éclairage totalement renouvelé
et moins énergivore..

Une délégation d'élus ukrainiens
de Korosten a visité le parc
photovoltaïque privé de La

Chapelle Saint-Ursin. Sensibles
aux enjeux énergétiques liés au

conflit, ils ont été
particulièrement intéressés par

les solutions alternatives
proposées par la Générale du
Solaire, ouvrant ainsi la voie à

d'éventuelles collaborations
industrielles.

LA DÉCHETTERIE
Des bennes de tri sont à votre
disposition en déchetterie, rue
Louis Billant. Le gardien peut
vous conseiller.

EN ÉTÉ (DU 01/04 AU 31/10)
Lundi : 9h-12h / 15h-18h

Mercredi et Vendredi : 15h-18h
Samedi : 9h-12h / 14h-18h

EN HIVER  (DU 01/11 AU 31/03)
Lundi et Samedi : 9h-12 / 14h-17h
Mercredi et Vendredi : 14h-17h

LES ENCOMBRANTS
Pour bénéficier du service, rendez-
vous en mairie ou contactez-nous
pour connaître les conditions et
faire une réservation. 



LES CHAUMES DU VERNILLER, UN VÉRITABLE
TRÉSOR DE BIODIVERSITÉ
Cette réserve naturelle nationale, abrite une flore et
une faune d'une richesse exceptionnelle. Ironie du sort,
les pelouses des Chaumes du Verniller, menacées par
l'exploitation minière et l'urbanisation, doivent leur salut
à leur proximité avec des usines d'armement. Ce
paradoxe a permis de préserver ce joyau naturel et de
le voir classé en réserve naturelle nationale. Un
partenariat a été mis en place pour assurer sa gestion  
associant le Conservatoire d'espaces naturels,
l'association Propachape et la commune de La
Chapelle Saint-Ursin. Cette collaboration permet de
mobiliser les compétences de chacun et de renforcer
l'ancrage local de cette belle réalisation.

De véritables jardiniers à quatre pattes ! Les moutons,
acteurs indispensables de la gestion des Chaumes du
Verniller, contribuent à préserver la diversité de cet
espace naturel remarquable. Les intempéries de cette
année ont contraint les bergers à modifier leur
itinéraire habituel. Le troupeau a dû emprunter la route
départementale, une expérience inhabituelle pour ces
animaux peu habitués à la circulation. La restauration
des Chaumes du Verniller est un travail de longue
haleine. Grâce à l'action conjuguée des bénévoles et
des moutons, nous parvenons progressivement à
recréer des milieux ouverts propices à la biodiversité.
Les résultats sont encourageants : la floraison des
orchidées est de plus en plus abondante, et de
nombreuses espèces d'insectes, comme l'azuré du
serpolet, ont recolonisé le site.

LA NATURE, RESPECTONS-LA
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LES JARDINIERS CHAPELLOIS
L’association a proposé une jolie
balade pédagogique dans les
marais à l’occasion de la semaine
municipale. Une déambulation très
agréable avec un partage de
connaissances très apprécié.
En recherche d’innovation : Lily
Fleurs a fourni des éléments de
décoration pour le stand de la fête
des associations et en partenariat
avec le CCAS, des légumes ont été
donnés. 
Encore cette année, de nouveaux
adhérents nous ont rejoints.

En 2024, la météo très pluvieuse à
généré un énorme travail de
désherbage de la voirie et autres
espaces publics pour nos services
municipaux. Il devenait impératif
de passer la vitesse supérieure
avec un matériel plus performant
et en respectant l’ environnement.
C’est chose faite avec l’acquisition
d’une désherbeuse à eau chaude.
Grâce à cette machine, nous
économisons notre personnel et lui
offrons un véritable gain de temps. 
Tous les trottoirs seront traités
même si les propriétaires des
habitations les bordant  assuraient
cette tâche fastidieuse par le
passé.

Une nouvelle arme fatale pour
désherber !

Transhumance des moutons

Azuré du Serpolet

PRO.PA.CHAP : PROTECTION DU
PATRIMOINE CHAPELLOIS
Son but :  faire découvrir, protéger
et valoriser le patrimoine de la
commune. Le dernier trimestre a
été marqué par plusieurs temps
forts : 

Reportage de FR3 sur l’activité
de l’association.
Reportage de France Bleu Berry
sur la transhumance du
troupeau
Repas de Noël organisé pour
les bénévoles qui participent
activement à tous les chantiers
hebdomadaires de la Zone
Naturelle.

L’année 2025 sera marquée par la
soirée festive de Saint Vincent le
25/01 pour 120 convives et l’AG le
14/03.

A quelle catégorie
appartient le “Pipit
rousseline” ?

Orchidées
Papillons
Oiseaux
Insectes

Réponse à la dernière page



Tournoi 2024 : 200 inscrits et 40 bénévoles, une vraie réussite qui traduit le
travail des dirigeants et des bénévoles depuis de nombreuses années. Nos
équipes phares Hommes et Femmes se sont maintenues au niveau régional,
ce qui les placent dans les meilleures équipes du Cher (Top 5). 
Les évènements 2025 : La soirée tartiflette le 08 Février et le tournoi qui aura
lieu du 21 Juin au 06 Juillet.

Tennis Chapellois : du punch et de la bonne humeur !

Si vous aimez le sport en plein air
dans une ambiance chaleureuse, ,
venez rejoindre l'équipe du club
de pétanque chapellois lors des
entraînements les mardis et
vendredis à partir de 14h30.

On pointe ou on tire ?

La municipalité encourage la
passion de Tynaël Clavon, jeune
pilote de 11 ans, en lui attribuant
une subvention de 200€. Cette
aide lui a permis de participer au
championnat de moto 65 cm3 de
la Ligue du Centre-Val de Loire.

Soutenir les passions

Les sportifs chapellois de haut niveau honorés en mairie. De l’or, de l’argent,
du bronze et même du bois ! Très fiers de la présence de plusieurs sportifs de
haut niveau dans des disciplines pas toujours connues du grand public, les
élus, les présidents de nos associations et quelques fans ont accueilli en
mairie, ces jeunes pleins d’enthousiasme, d’énergie et de bonne humeur.
Ces héros des temps modernes sont des exemples pour tous nos enfants et
nous offrent l’occasion de mettre en avant les valeurs que l’on aime : goût de
l’effort et du défi, respect de l’autre, sens du partage et envie de gagner.
Nos sportifs invités étaient respectivement : Sarah MICHEL BOURY, Laetitia
GUAPO, Franck SEGUELA, Lola MUSE, Lenaya VANG, Véronique JOUANNEAU,
Lucas SASSONE, Arnaud SASSONE, Frederic LE BERRE, l'équipe des 24h du Mans
vélo (Edwige, Laurence, Sandrine, Jacques, Sébastien, Adriano, Philippe,
Emmanuel) et nos sportives et sportifs excusés : Amélie VAZEILLE, Titouan
SCHMITT, Valentin DESCAMPS et Alexandre BOURIAUD.

Une pluie de médailles

ON GARDE LA FORME
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QI GONG
Le qi gong vise à assouplir les articulations et enrichir l’énergie vitale. Il se
décompose en mouvements dynamiques, lents, en postures statiques
d’enracinement et d’équilibre debout et en auto-massages. Le tout est
coordonné à la respiration et à la concentration de l’esprit. Chacun pratique
selon ses propres possibilités physiques et indépendamment de son âge,
sans aucun esprit de compétition ou de comparaison. L'enseignant possède
plus de 20 ans de pratique. Venez essayer, premier cours gratuit.

KARATÉ ET DISCIPLINES
ASSOCIÉES
Lucie Conan et Bernard Vigneau
ainsi que Sébastien Eliot viennent
d'obtenir leurs diplômes. Ces
nouveaux enseignants pourront
désormais transmettre leur savoir
et se consacrer à l'obtention de
leurs grades supérieurs. La
cérémonie s'est déroulée en
présence de personnalités du
monde des arts martiaux, dont
Najib Akram, président de la Ligue
de karaté de la région.

DU SYNTHÉTIQUE, NOS FOOTBALLEURS EN REDEMANDENT !
Confrontés à la croissance du nombre de ses adhérents et à la nécessité d’assurer les nombreux entraînements et
diverses rencontres, l’AS Chapelloise souhaite pouvoir bénéficier d’un second terrain synthétique en remplacement de
la pelouse d’honneur, très abîmée, laquelle nécessiterait pour sa rénovation, un investissement au moins équivalent à
celui d’une création de synthétique. Cette idée est dans les têtes mais ne s’est pour l’instant pas traduite par un projet
ferme faute de disponibilité budgétaire. La patience est donc de rigueur.
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Notre entreprise historique Marcel TP vient de
céder son site à la société de maintenance
d’engins de chantier haut de gamme S.O.M.T.P du
groupe AVLO  implanté essentiellement dans le
grand Ouest qui assure la distribution, la location
et la maintenance de matériels pour les métiers
du BTP, de l’industrie et du recyclage. Le permis de
construire pour un  bâtiment de plus de 450 m2
vient d’être déposé. Nous leur souhaitons la
bienvenue dans notre zone industrielle ORCHIDEE.

Clap de fin pour Marcel TP

M. BAUCHER, nouveau directeur, a expliqué la
fabrication des pâtes au public venu nombreux.
Un savoir-faire local, reconnu au niveau national
et bien au-delà. Notre commune est fière de ses
entrepreneurs dynamiques.

Visite de l’entreprise : Pâtes Fabre

VIE ÉCONOMIQUE & NUMÉRIQUE

UN TAXI CHAPELLOIS À VOTRE SERVICE 
Depuis environ 2 ans, un Chapellois assure le transport
sanitaire et les courses en taxi pour son propre compte.  
N’hésitez pas à le contacter : 06.37.94.16.12

Nos modes de consommation moderne font de plus en
plus la part belle aux réseaux de services à domicile et
à la carte comme aux USA. Notre commune a
récemment fait l’objet de ce type de démarche pour
les produits d’optique. À cette occasion, il est rappelé
que notre village dispose de la boutique «Vision
Chapelloise » qui offre le même service avec en plus le
sourire, la bonne humeur et des prix tout aussi
compétitifs. Vision Chapelloise se situe 5 Bis Route de
Marmagne Prestations : Bilan visuel, réparation et
ajustage, contactologie, opticien à domicile, large choix
de montures ...

Julie vous propose des soins visage et corps relaxants
ou correctifs. Besoin de prendre du temps pour vous ?
Pourquoi ne pas tester le sauna japonais ou un
massage pour un moment de détente …Un excellent
moyen pour chasser le stress et prendre soin de soi… Un
mariage, un évènement,  Julie saura grâce à sa solide
expérience, vous conseiller pour un maquillage
personnalisé.

On souhaite une bonne retraite à Marie-Claire plus
connue sous le nom de Lili Fleur. Et bienvenue à Sandra,
une grande et sympathique passionnée d’art floral. 
Dès l’entrée dans sa boutique, vous serez envoûtés par
la richesse et la diversité de ses compositions réalisées
sur place. Elles couvrent tous les évènements de la vie
et vous êtes reçus avec son sourire étincelant. Un
moment de bonheur à ne surtout pas manquer !

Vision Chapelloise : Pour y voir plus clair !

Lili fleur devient Folie Florale

A fleur de peau : pour un moment de détente

INFORMATIQUE CHAPELLOISE
Les cours hebdomadaires pour les débutants ont
lieu le mercredi de 18h00 à 20h00 et de 14h30 à
16h30. Des cours d’Impression 3D et à thèmes :
Composés de quatre séances de deux heures,
réservées aux personnes qui veulent apprendre.
Des cours adaptés à tous et à votre rythme.
Un problème avec votre ordinateur, un logiciel,
nous sommes à votre écoute et prêt à répondre à
vos questions : contact@infochap.fr

RÈGLEMENT GÉNÉRAL SUR LA PROTECTION
DES DONNÉES
Cette obligation légale va être déclinée, cette
année, dans toutes nos publications et données
détenues par nos divers organismes (Maison de
l’Enfance, mairie, écoles, ...). Vous serez consultés à
cette occasion.

mailto:contact@infochap.fr


Quel dommage d’imposer un tel
décor dans nos rues ! 
Une vingtaine d’abris bacs sont
implantés dans la commune dont
certains à des points de passage
très fréquentés : la salle des fêtes,
Carrefour Contact, Route de Trouy
et de Marmagne. Alors parcourons
quelques centaines de mètres en
plus pour l’hygiène et le bien
collectifs (les sacs déposés sont
des menus de choix pour les
chats, rongeurs et les oiseaux…..).
Merci pour votre civisme .
PS : Les sacs sont disponibles en
mairie.

NOTRE NOUVELLE
NEWSLETTER TRIMESTRIELLE !
Disponible en ligne sur Panneau
Pocket et Facebook, elle vous
tiendra informé de tous les
évènements et nouveautés. Des
exemplaires papier
seront également 
distribués dans 
les commerces, 
qui recevront 
quant à eux, une 
version spéciale à 
afficher 
en magasin.

L’INFO SUR LES 
RÉSEAUX
Abonnez-vous 
dès maintenant à notre chaîne
YouTube pour ne rien manquer des
prochaines vidéos :
www.youtube.com/@laChapelleSai
ntUrsin
Suivez notre page Facebook “La
Chapelle Saint Ursin” pour avoir
des nouvelle fraîches !

UN SITE WEB QUI DONNE ENVIE
DE REVENIR.
Notre site, peu utilisé, va connaître
une refonte totale en 2025 afin
d’améliorer votre information et
l’accès à tous nos services.

EN DIFFICULTÉ AVEC LES
NOUVELLES TECHNOLOGIES ?
Les conseillers numériques  de
Bourges Plus peuvent vous aider !
Cette aide peut prendre la forme
d’un accompagnement individuel
ou collectif selon les thèmes : la
prise en main de son smartphone,
les démarches administratives, la
découverte de l’environnement
informatique, … 
Si vous souhaitez bénéficier de cet
accompagnement, pour vous ou
un de vos proches, il vous suffit
d'appeler au 02.46.08.11.22

Points 17-18 :
Uniquement liés à la
Maison de l’Enfance

Points 3-7-8-15 :
Points d’apports

pour les personnes
à mobilité réduite

Cette implantation peut être revue, les suggestions sont les bienvenues.
Certains containers seront doublés en 2025.
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